

Es war einmal ein Hase der durch den Schnee wanderte
und dessen Pfoten kalt vom Schnee waren.

Auf einmal sah er ein Fahrrad und nutzte die Gelegenheit,
um eine Fahrradtour durch die schöne Schneelandschaft zu machen.



Es war einmal ein Bär, der dachte,
dass er mal ein wenig auf sich achten könnte.
Eines Tages kam sein Freund mit einem Fahrrad vorbei
und der Bär dachte sich, dass das eine gute Idee wäre.
Seitdem fährt der Bär nur noch mit dem Fahrrad.



Es war einmal ein Elch,
der jonglierte gerne mit Bällen.
Leider wurde ihm davon immer schwindelig,
so dass er sich lieber das Fahrrad nahm um eine
Fahrradtour zu machen.



Es war einmal ein Rentier,
dass immer zu Weihnachten dem Weihnachtsmann helfen musste.
Einmal war es so kalt, dass das Rentier eine rote Nase bekam
und die Nase mit einem Tape verbunden werden musste.

